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L'anno 2016, it giorno 6 del mese di Aprile si è riunito presso la sua sede sita in via s. tiro [ffi'%
Consiglio della II Circoscrizione giusta convocazione, a norma di Regolamento, del presidente To-u.'gfi1ri.:":'"'.

prot. 342824 del 24 marzo 20 I 6 per tratÍare gli argomenti di cui agli allegati O.d.G.

Presiede la seduta il Vice Presidente Inzerillo.

E' assistito dal Segretario it P.O. Dott.ssa Giovanna Lotà.

Redigono il verbale il Cotl. Amm.vo Sig.ra Anna Maria Ventimiglia e I'Istr. Amm.vo Davide

Martinez.

Il Vice Presidente Inzerillo chiama l'appello alle ore 09,50 e risultano presenti i seguenti consiglieri:

Cangelosi, Cardella, Colletti, Di Fazio, Giocaliero, Greco, Guaresi, La Valle, Marchese, Sala, Savoca e

Tetzo. Risultano assenti i Consiglieri, Duminuco e Scarlata e il Presidente Tomaselli.

Verificata la presenza del numero legale il Vice Presidente dichiara apertala seduta.

Il consigliere Giocaliero chiede l'inversione dell'o.d.G. e il consiglio approva.

Il Vice Presidente passa al secondo punto dell'O.d.G, approvazioni verbali sedute precedenti, nominando

come scrutatori i consiglieri Cangelosi, Guaresi e Sala. Detta nomina viene approvata all,unanimità.

Si dà lettura del verbale del I Marzo 2016.

Il verbale del I Marzo 2016 viene approvato all'unanimità per appello nominale alle ore 09,55.

Risr-rltano assenti alla votazione i Consiglieri Duminuco, Scarlata e il Presidente Tomaselli.

Si prosegue con la lettura del verbale del 1 7 Marzo 2016. Lo stesso viene approvato all'unanìmità per appello

nominale alle ore 10.10.

Risultano assenti alla votazione i Consiglieri Duminuco, Scarlata e il Presidente Tornaselli.

Alle ore 10,15 escono i Consiglieri Cardellao Giocaliero, Greco, La Valle e Savoca; alla stessa ora entra
il consigliere Scarlata.

Si passa alla lettura del verbale del 22 Marzo 2016. Lo stesso viene approvato all'unanimità per appello

nominale alle ore 10120. Risultano assenti i consiglieri Cardella, Duminuco, Giocaliero, Greco, La Valle,

Savoca e il Presidente Tomaselli.

Alle ore 10,25 entra il Presidente Tomaselli e presiede la Seduta.

Lo stesso Presidente chiede il prelievo del Parere prot. n. 134638 del 07.03.2016, su: ,.Regolamento per la

ricognizione del disagio economico subito dagli operatori commerciali e artigianali per la presenza di cantieri

per la realizzazione di opere pubbliche".

Il Presidente Tomaselli tiene a precisare che il Comune di Palermo ha finalmente preso consapevole zza delle

difficoltà che hanno penalizzato di fatto i commercianti e gli artigiani del territorio in quanto negli ultirni
tempi sono stati aperti diversi cantieri per la realizzazione delle rete tranviaria, peraltro ultimamente tenninata

e per il collettore fognario in via.di definizione.



I/^It'P Vl
ll Presidente Tomaselli chiede se i consiglìeri desiderano intervenire e il consigliere Sala chiedella nSrot4porl^f,f 

\

affermare che in merito al parere occorerebbe un emendamento al fine di rendere più incisivi quegli *"àlù#,i;,,., :

che servirebbero a sostenere le attività commerciali. In particolare il consigliere Sala si riferisce;lrr''r'-
ridimensionamento o rneglio all'azzeramento, per l'anno in corso e pertutto ll 20l:/,delle tasse Tosap, Tares

e quella che riguarda la cosiddelta autorizzazione impianti pubblicitari e specificatamente alle insegne dei

negozi. Tale iniziativa serryirebbe proprio a quelle attività commerciali che hanno sofferto per lungo tempo la
chiusura di alcuni tratti stradali dove c'è stata appunto l'apeftura dei cantieri per la realizzazione di opere

pubbliche, alcune tenninate altre ancora in corso. Il consigliere Sala in merito a ciò elenca alcune vie dove

ancora oggi si può notare un transito automobilistico e pedonale che riflette negativamente sul circuito
economico dei vari negozi: esempio eloquente è il tratto viario ove è presente la linea,.1,'del Tram.

considerato che il tram è un'opera innovativa per tutto il territorio.

Alle ore 10040 esce il consigliere Marchese.

Il Presidente prende atto di quanto affermato dal consigliere Sala e in merito a questa precisazione

propedeutica al Parere, lo stesso Presidente si dice favorevole a proporre al Consiglio Comunale di pre'dere
in considerazione di predisporre un emendamento aggiuntivo che possa venire incontro già da subito ai disagi
che stanno subendo da tempo i commercianti presenti in quelle aree dove ancora oggi si stanno effettuando

opere pubbliche tra le quali in primis il collettore fognario. Il contributo eccezionale una tantum, continua il
Presidente, che si potrebbe elargire ai suddetti commercianti, potrebbe essere quello dell'azzeramento o clella

riduzione, per l'anno in corso delle tasse Tosap, Tares e della tassa sulla pubblicità senza dover modificare i
capitoli di spesa del Bilancio dell'anno in corso.

Si pone in votazione il Parere prot. n. 134638 del 07.03.2016 per appello nominale e lo stesso viene approvato

all'unanimità alle ore 10,45. Risultano assenti i Consiglieri Cardella, Duminuco, Giocaliero, Greco, La

Valle, Marchese e Savoca.

Terminata la discussione in merito al Parere, il Presidente Tomaselli comunica a tutti i consiglieri che oggi
alle ore 16,00, presso la Biblioteca comunale di Brancaccio si terrà un collvegno per discutere l,argomento

dal titolo "Quale Parco di Maredolce? euale futuro?,,.

I consiglieri Inzerillo e Terzo chiedono la verifica del numero legale ed escono dall'Aula. Il presidente, alle
ore 10150, chiarna l'appello e rilevando la mancanza del quorum strutturale, sospende la Seduta di un'ora.

Alle ore 11,50, il Presidente Tomaselli richiama l'appello ed è presente soltanto il consigliere Sala, pertanto

1o stesso Presidente dichiara chiusa la Seduta per mancanza del numero legale.

Il Segretario

(l1P.O. Dott.ssa Lotà) . Antoni

t*a( lCIurtJr[;


